

体のびのび笑顔である



絶えず体を動かすクラブ員

平成15年からはじめた「か

んたん体操」(毎週水曜日)

「スマイル体操」(同金曜日)

も、はや8年の月日が

流れました。最初は10

人がやつとの人数でし

たが、今では各クラブ

とも20数人にまでなりました。

元気な50代、60代、70代の皆

さんです。

準備体操、椅子に座っての

とものびのびのびのび

は、終わった時は体はのびのび

リラクゼーションをして終了

です。終わった時は自然と笑顔がでて

きます。

私たちのクラブ

リズム体操、タオル、チューブ、ボールを使ってどんどん

体を動かします。最後はストレッチで全身の疲れをとり、

やその予備軍とみなされる人

たちです。医療や薬品の発達

で長生きはできても、体が元

気でないと思うような生活を

送ることはできません。

「最後まで歩ける体づくり」

をを目指して、クラブ員の皆さん

とこれからも毎週楽しく体

操をしていきたいと思います。

(体操指導員・木村圭子)

うことばを、テレビや新聞紙

上で目や耳にするようになり

1本ないし2本のねじで本体

を固定するだけです。電池寿

命は約10年。

▽設置場所に注意が必要

ただ設置場所に注意が必要

1本ないし2本のねじで本体

を固定するだけです。電池寿

命は約10年。



家電店に並ぶ住宅用火災警報器

住宅用火災警報器

6月1日から義務化

ため平成23年6月1日から義務化されます。火災の際煙や熱を感じて音声やブザー音で警報する装置です。

▽逃げ遅れを防ぐ

設置義務化の対象はすべての寝室と2階に寝室がある場合は階段上部。それも煙を感じて特別な工事は必要なく、消防検定協会のNSマーク付

改正消防法の知する警報器です。住宅用火災の死亡原因1位が逃げ遅れ。警報器を取り付けての住宅に住宅用火災警報器の取り付けが義務化されます。火災の際に煙や熱を感じて音声やブザー音で警報する装置です。

▽設置場所に注意が必要

ただ設置場所に注意が必要

1本ないし2本のねじで本体

を固定するだけです。電池寿

命は約10年。

▽設置場所に注意が必要

ただ設置場所に注意が必要

1本ないし2本のねじで本体

を固定するだけです。電池寿

命は約10年。

▽設置場所に注意が必要

ただ設置場所に注意が必要

1本ないし2本のねじで本体

を固定するだけです。電池寿

命は約10年。

ました。筋肉や骨、神経、軟骨、腱などに障害がでて要介護や要介護のリスクのある方

松屋町

町名の由来は、松屋とい

地名の由来

旧家があつたとか、老松が生

松屋町

えていたとか言われているが

地名の由来

定かではない。しかし、16

地名の由来

ました。筋肉や骨、神経、軟

地名の由来

骨、腱などに障害がでて要介護や要介護のリスクのある方

地名の由来

やその予備軍とみなされる人

地名の由来

たちです。医療や薬品の発達

地名の由来

で長生きはできても、体が元

地名の由来

気でないと思うような生活を

地名の由来

で長生きはできても、体が元

地名の由来

気でないと思うような生活を

地名の由来

で長生きはできても、体が元

地名の由来